
SAMEDI / SATURDAY de Carême Feb 27 Fév 2016
5:00pm Moose Creek Paroissien(ne)s / For Parishioners
DIMANCHE/SUNDAY Troisième dimanche de Carême / Third Sunday of Lent Feb 28 Fév 2016

9:00am Moose Creek 1) Maurice Quesnel                        Jean & Alice Quesnel
2) Rita Goulet                                  Jean & Alice Quesnel

10:45am

1:00pm

Crysler

Moose Creek

1) Denise Godin Courville et René Courville        Leur mère Rita et Famille
2) Thérèse Richer Gilles & Lise Pagé

Baptême de Easton McIntyre Baptism
LUNDI / MONDAY de Carême Feb 29 Fév 2016

9:00am
11:00am

Moose Creek
Crysler

PAS DE MESSE - NO MASS
Funérailles de Jean-Louis Génier Funeral

MARDI / TUESDAY de Carême March 1st Mars 2016
8:45am Crysler **Clifford Smith                             Robert & Noëlla Alcox
MERCREDI / WEDNESDAY de Carême DAY OF COFESSIONS – JOURNÉE DU PARDON March 2 Mars 2016
1:00 -7:00pm
7:00pm
7:30pm

Moose Creek
Diocesan Day of Confessions – Journée diocésaine du Pardon
** Jeannine Bazinet                             La famille  Conway
CWL Meeting in the Parish

JEUDI / THURSDAY de Carême March 3 Mars 2016
8:45am
9:30am Crysler ** George Bédard Quête aux funérailles

Confessions à l’Ecole Notre-Dame-du-Rosaire
VENDREDI / FRIDAY de Carême March 4 Mars 2016

9:00am
11:00am
7:00pm

Moose Creek
Crysler
Moose Creek

** Gerard Quesnel Quête aux funérailles
Funérailles de Guy Quesnel Funeral
Chemin de la croix / The Way of the Cross

SAMEDI / SATURDAY de Carême March 5 Mars 2016
5:00pm Moose Creek Action de grâce de Ghislaine Brisson pour faveur obtenue
DIMANCHE/SUNDAY Quatrième dimanche de Carême / Fourth Sunday of Lent March 6 Mars 2016

9:00am Moose Creek Paroissien(ne)s / For Parishioners

10:45am

1:00pm

Crysler

Moose Creek

1) Rita Sabourin Quête aux funérailles
2) Lise Bedard Quête aux funérailles
3) Hauviette Landry (3eann.) Gérard & Joanne Landry

Baptême de Alyssa Cecile Delhey Baptism

Notre-Dame-Des-Anges,
Our Lady of the Angels:

February 21st 2016
Sunday Envelopes $676.25

Loose Collection $65.25
Easter flowers: $115.00
Sunday Missals:$10.00

Loto – Moose Creek:
Gagnante – Winner: $50

Oriande Gibeault

Notre-Dame-Du-Rosaire,
Our Lady of the Rosary:

21 février 2016
Dimanches : $0.00

Monnaie :$.00
Noël : $00

Chauffage : $.00
Loto – Crysler :

Gagnant– Winner: $50

Merci beaucoup! Thank you very much
(Site internet/Web Site: http://www.ndr-crysler.c

CONGRATULATIONS FOR EASTON McINTYRE BATIPSM -FELECITATIONS POUR LE BAPTÊME DE EASTON
Ce dimanche 28 février, à l’église Notre-Dame-des-Anges, nous allons accueillir un nouveau membre
dans notre communauté. En effet, Easton McIntyre recevra le sacrement du baptême. Prions pour lui et
ses parents.

REQUIESCAT IN PACE – REPOSENT DANS LA PAIX- REST IN PEACE: (To you prayers, we recommend)
A vos prières, nous recommandons : Guy Quesnel, décédé le vendredi 19 février, à l’âge de 44ans.
Jean-Louis Génier, décédé le samedi 20 février, à l’âge de 72 ans. Jean-Claude Lefèbvre, le frère de
Janine Quesnel, décédé le vendredi 20 février, à l’âge de 74 ans. Et Daniel Brisson. Que leurs âmes et
celles de tous les fidèles défunts reposent en paix par la miséricorde de Dieu tout-puissant. Amen.



RÉUNION DU L’UCFO : L'UCFO de Crysler aura sa réunion mensuelle ce mardi 1er mars 2016 à 13h00
(1:00pm), à la salle Notre-Dame-du-Rosaire.
CATHOLIC WOMEN’S LEAGUE MEETING: Exceptionally, the next meeting will take place at the Church
basement, on Wednesday, March 2nd, 2016, at 7:30pm. Mass at 7:00pm in the Church.

VIVRE LA MISERICORDE DU SEIGNEUR : DAY OF CONFESSIONS – JOURNEE DU PARDON
L’une des plus grandes preuves d’amour que le Seigneur nous témoigne est le pardon. C’est ce
mercredi qu’aura lieu la journée diocésaine du Pardon. En cette année de la miséricorde, profitons de
cette opportunité pour un retour à Dieu par le sacrement de réconciliation. N’hésitons pas ; n’attendons
plus, le Seigneur Jésus nous attend peu importe à quand remonte notre dernière confession. Nous
avons plusieurs possibilités pour nous confesser et pour rencontrer un prêtre en cette journée très spéciale :
Paroisse St. Peters’, 2900, Second St East, Cornwall: From 2:00pm to 9:00pm.
Paroisse Ste-Thérèse-de-Lisieux, 1304, Lisieux St. : From 2:00pm to 9:00pm.
Cathédrale St. Finnan’s, 72 St. Paul St, Alexandria: From 2:00pm to 9:00pm.
Paroisse Notre-Dame-des-Anges, Moose Creek : From 1:00pm to 7:00pm.

JAMBORÉE AU SPAGHETTI ANIMEE PAR OUR TIME Le samedi 5 mars prochain, de 16h à minuit, à la
salle paroissiale Saint-Martin-de-Tours, de Glen Robertson. Bar payant sur place. Adultes : $10;
Enfants 6–12: $5; 0-6: gratuit. Il s’agit d’un prélèvement de fonds pour l’installation d’une nouvelle
fournaise au gaz naturel dans l’église paroissiale. Le souper sera servi de 16h à 19h. !

BINGO A LA PAROISSE PRECIEUX-SANG : La paroisse Précieux-Sang de Glen Walter vous invite à
son prochain BINGO qui aura lieu le mercredi 2 mars à 19h dans la salle paroissiale. Lève-tôt à 18h20.
Plus de 1200 $ à gagner. Dites-le à vos parents et amis!

WORLD DAY OF PRAYER MARCH 4th, 2016 - JOURNÉE MONDIALE DE LA PRIÈRE DU 4 MARS 2016
Nous sommes invités à la célébration de la Journée mondiale de prière le vendredi 4 mars à l’église St.
Peter. Tout commence  à 13h30 avec des rafraîchissements. Et à 14h, ce sera la cérémonie religieuse
bilingue. Bienvenue à tous et à toutes !
World Day of Prayer will be, on Friday, March 4th, 2016, at St. Peter’s Parish, Cornwall. Refreshments
from 1:30pm and a Bilingual Service at 2:00pm.

KNIGHTS OF COLUMBUS OF ST. FRANCIS DE SALES PARISH ROAST BEEF DINNER

Roast Beef Dinner, on Thursday, March, 10th, 2016, in the Parish Hall, at 5pm. Adults $10;  Children $5.
Diner de Rôti de bœuf le jeudi, 10 mars 2016, dans la salle paroissiale, à 17h. Adultes:$10; Enfants: $5.

PALLIATIVE CARE OR PHYSICIAN ASSISTED SUICIDE:
Whether you want to watch the talks again, or share them with others or see what you missed you can
now do so by purchasing the DVD ($3 to cover the cost of making the DVD) at the Catholic Information
Centre located at 146 Chevrier in Cornwall. And while there, don’t forget to pick up your free CD copy of
Dr. Scott Hahn’s The Healing Power of Confession.

CONFÉRENCE POUR LES AINÉS - ELDERLY CONFERENCE
Dans le cadre du programme «Vieillir chez soi», le Centre de santé communautaire de l'Estrie à
Embrun tiendra une conférence sur  les «Intolérances alimentaires», le mercredi 16 mars prochain, de
9h30 à 10h30. Conférencière : Isabelle Leclerc Diététiste. Lieu : Centre de santé communautaire de
l'Estrie, 738 rue Notre-Dame, Embrun. L’entrée est libre.
As part of the Aging at Home program, le Centre de santé communautaire de l'Estrie, will organise a

conference (French only) on the theme: «Intolérances alimentaires», on Wednesday, March 16th, 2016,
from 9:30am to 10:30am.Speaker: Isabelle Leclerc, Dietician.

Chaque vendredi, durant  ce temps de Carême, à 19h,  nous avons le chemin de croix en alternance
dans l’une de nos églises. Cette semaine, le chemin de la croix se fera à Crysler. Bienvenue à tous et à
toutes !
Each Friday during this season of Lent, we have the way of the cross in one of our two churches, at
7:0pm. This week, the way of the cross will be in Crysler. Everyone welcome!


